

ANALISIS BAHAN AJAR
RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
Tema 4 : Berbagai Pekerjaan
Sub Tema 2 : Pekerjaan di Sekitarku
Pembelajaran : 1
Kompetensi Inti :

3. Memahami pengetahuan faktual dengan cara mengamati (mendengar, melihat, membaca dan menanya) dan menanya berdasarkan rasa ingin tahu tentang dirinya, makhluk ciptaan Tuhan dan kegiatannya, dan benda-benda yang dijumpainya di rumah dan di sekolah.
4. Menyajikan pengetahuan faktual dalam bahasa yang jelas, sistematis, dan logis, dalam karya yang estetis, dalam gerakan yang mencerminkan anak sehat, dan dalam tindakan yang mencerminkan perilaku anak beriman dan berakhlak mulia.

KOMPETENSI DASAR	INDIKATOR	MATERI PELAJARAN	KEGIATAN PELAJARAN	SUMBER BELAJAR	JENIS BAHAN AJAR
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia					
3.5 Menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya).	3.5.1 Menilai kejadian yang terdapat di dalam cerita.	Teks cerita "Pak Welly, sebagai Kepala Sekolah	<ul style="list-style-type: none"> Siswa diminta Membaca cerita tentang "Pak Welly, sebagai Kepala Sekolah". Setelah siswa membaca cerita "Pak Welly, sebagai Kepala Sekolah", pada tayangan power point, siswa dapat mengeksplorasi dan menyebutkan tokoh – tokoh yang terdapat dalam cerita. 	<ul style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	POWER POINT
4.5 Mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan	4.5.1 Menjelaskan alasan penilaian cerita secara lisan dan tulisan.	Teks cerita "Pak Welly, sebagai Kepala Sekolah	Setelah siswa membaca cerita "Pak Welly, sebagai Kepala Sekolah", pada tayangan power point, siswa dapat menilai dan menjelaskan hasil menilai kejadian yang terdapat di dalam cerita dengan tepat, secara tertulis.	<ul style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	POWER POINT

Mata Pelajaran : IPA					
3.8 Menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya.	3.8.1 Menganalisis dampak penggunaan teknologi bagi keberadaan sumber daya alam.	Pemanfaatan teknologi modern dan tradisional serta dampaknya bagi sumber daya alam.	<ul style="list-style-type: none"> Siswa diminta mengamati video “penggunaan teknologi saat menangkap ikan”. Kemudian, siswa menilai kejadian yang terdapat di dalam cerita dengan menjawab pertanyaan kegiatan 1 pada LKPD 	<ul style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	VIDIO dan LKPD
4.8 Melakukan kegiatan upaya pelestarian sumber daya alam bersama orang-orang di lingkungannya.	4.8.1 Membandingkan pemanfaatan teknologi yang ramah lingkungan bagi kelestarian sumber daya alam.	Pemanfaatan teknologi modern dan tradisional serta dampaknya bagi sumber daya alam.	<ul style="list-style-type: none"> Siswa berdiskusi dengan anggota keluarga untuk menganalisis dampak menggunakan teknologi modern dan teknologi ramah lingkungan. Siswa membandingkan pemanfaatan teknologi yang ramah lingkungan dan teknologi modern bagi keberadaan sumber daya alam. 	<ul style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	VIDIO dan LKPD
Mata Pelajaran : IPS					
3.3 Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.	3.3.1 Membandingkan jenis pekerjaan yang terlibat dalam suatu kegiatan ekonomi.	Berdiskusi Tentang Macam-macam pekerjaan	Siswa berdiskusi untuk membandingkan jenis pekerjaan: <ol style="list-style-type: none"> Jenis kegiatan ekonomi. Jenis barang yang dijual belikan. Jenis pekerjaan yang terlibat pada kegiatan tersebut. Hasil dari setiap pekerjaan. (Kegiatan 	<ul style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	Gambar atau Poster
4.3 Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.	4.3.1 Melaporkan jenis pekerjaan berdasarkan suatu kegiatan ekonomi.	Mempresentasikan hasil diskusi	Siswa mempresentasikan hasil diskusi tersebut. Perwakilan siswa dapat diminta untuk menyampaikan hasil diskusi dan meminta siswa lainnya untuk memberikan komentar. Guru memberikan penghargaan kepada siswa yang memiliki jawaban paling tepat	<ol style="list-style-type: none"> Buku Guru dan Buku Siswa Kelas IV, Tema 4: Berbagai Pekerjaan, Subtema 2: Pekerjaan di Sekitarku, Pembelajaran 1. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (Revisi 2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Muhsin,dkk. 2020. Modul Bahan Ajar Tematik Kelas IV Tema 4 Semester 1 Berbagai Pekerjaan, Semarang: Citra Pustaka 	Gambar atau Poster

